

Änderung des Beraters

Die MEAG MUNICH ERGO Kapitalanlagegesellschaft mbH (nachfolgend „MEAG“) wird sich mit Wirkung zum 01. April 2022 im Hinblick auf den MEAG EM Rent Nachhaltigkeit nicht mehr auf die Nachhaltigkeitsbewertungen der rfu Mag. Reinhard Friesenbichler Unternehmensberatung stützen und den Verkaufsprospekt dementsprechend ändern.

Der Nachhaltigkeitsansatz und der Investmentprozess des MEAG EM Rent Nachhaltigkeit wie im Verkaufsprospekt beschrieben ändert sich dadurch nicht. Die Gesellschaft wird sich zur Bewertung eines Ausstellers aus Nachhaltigkeitssicht insbesondere auf die ESG Analysen des ESG Research Anbieters MSCI ESG Research LLC. Über deren Research hat die Gesellschaft Zugriff auf ESG Analysen von rund 14.000 Emittenten, zu denen beispielsweise Unternehmen und Staaten zählen. Auf Basis dieser ESG Analysen erstellen das Fondsmanagement und die Kreditanalysten der Gesellschaft eigene MEAG ESG Analysen. Hierzu werden die MSCI ESG Analysen auf Plausibilität und Aktualität geprüft, Aussteller, d.h. Unternehmen und Staaten, auf Kontroversen untersucht und die ESG-Strategie verschiedener Aussteller verglichen, mit dem Ziel, die aussichtsreicheren Titel mit geringeren ESG-Risiken zu identifizieren. Im Zuge der Untersuchung kann der Fondsmanager auch auf das Wissen interner Analysten für Sektoren und Unternehmen zurückgreifen, die oftmals im Rahmen der Mitwirkungspolitik direkten Kontakt zu den Unternehmen haben. Auf Basis der MEAG ESG Analysen und der Informationen aus der traditionellen Wertpapieranalyse konstruiert das Fondsmanagement das Portfolio des Fonds. Eine aktive Mitwirkungspolitik im Rahmen von Dialogen („Engagement“) rundet den Investmentprozess ab.

Der Fonds wurde mit dem österreichischen Umweltzeichen ausgezeichnet. Die Gesellschaft wird dem Zertifizierer des österreichischen Umweltzeichens mitteilen, dass sie sich ab 01. April 2022 nicht mehr auf die ESG Research von rfu Mag. Reinhard Friesenbichler Unternehmensberatung stützen wird. Die Entscheidung des Zertifizierers kann die Gesellschaft nicht vorwegnehmen, sie geht jedoch davon aus, dass der Fonds das österreichische Umweltzeichen aufgrund der Änderung verlieren wird. Die Gesellschaft wird den Fonds daher ab dem 01.04.2022 nicht mehr mit dem Umweltzeichen bewerben.

Mit Inkrafttreten der Änderungen zum 01. April 2022 erscheint eine aktualisierte Ausgabe des Verkaufsprospektes, die im Internet unter www.meag.com oder bei der MEAG auf Anforderung kostenfrei erhältlich ist.

MEAG MUNICH ERGO Kapitalanlagegesellschaft mbH

Am Münchner Tor 1

80805 München

meag.com